

PROVINCIA | Carcabuey

Diputación invierte cerca de 300.000 euros en la mejora de la CO-7209, principal vía de comunicación del núcleo urbano de Carcabuey

Desde la Delegación de Infraestructuras de la institución provincial se hace entrega a la Mancomunidad de la Subbética de un camión cisterna que pasará a formar parte de su parque móvil

Redacción

Sábado 30 de noviembre de 2024 - 13:52



El delegado de Infraestructuras, Sostenibilidad y Agricultura de la Diputación de Córdoba, Andrés Lorite, se desplazó hasta el vecino municipio de Carcabuey para conocer el estado de la CO-7209, 'De A-339 a Carcabuey', "intervención que cuenta con un presupuesto cercano a los 300.000 euros y que se incluye en el Programa de Inversiones en la Red Provincial de Carreteras 2024".

De este modo lo ha explicado Lorite,

quien señaló "la importancia de esta obra al tratarse de una actuación que mejorará la principal vía de comunicación del núcleo urbano de Carcabuey. Un itinerario que soporta el paso de turismos, pero también de vehículos pesados, agrícolas e industriales, así como de líneas regulares de autobús".

"El tramo de actuación separa el núcleo urbano de la conocida como fuente Catalina, un camino peatonal muy transitado y que se ubica junto a la vía", ha añadido Lorite. "Debemos resaltar que se procederá a realizar un refuerzo de firme de mezcla bituminosa, previa regulación y extensión de geomalla en los tramos más deteriorados", ha continuado.

Por otro lado, el delegado de Infraestructuras ha informado sobre la actuación en la CP-31+131 "De Bernabé" entre Carcabuey y Luque, vía que une amos municipios por el Parque Natural de las Sierras Subbéticas y discurre por los caminos provinciales CP-31 y CP-131, obra dotada con un presupuesto que ronda los 46.000 euros. La empresa adjudicataria de ambas actuaciones es JICAR SA.

Entrega maquinara Mancomunidad de la Subbética

Del mismo modo, el responsable de Infraestructuras, Sostenibilidad y Agricultura de la institución provincial, ha hecho entrega al presidente de la Mancomunidad de la Subbética, Juan Ramón Valdivia, de un camión cisterna de la marca Renault D18 IGG R4X2 con cisterna CL4045N, que pasará a formar parte del parque de maquinaria de esta entidad de la zona sur de Córdoba.

En relación con esta adquisición, Lorite ha explicado que "su valor asciende a 161.018,58 euros, un presupuesto que destinamos a mejorar el parque móvil de esta mancomunidad, que tiene competencia en materia de caminos rurales, infraestructuras esenciales para el desarrollo económico y social de nuestros

municipios".

"Con ello, impulsamos, mantenemos y ponemos en valor estas vías, garantizando la disponibilidad por parte de las mancomunidades de maquinaria nueva de obra pública para realizar actuaciones concretas y programadas que van mejorar el estado de los caminos públicos y, por ende, contribuimos al objetivo compartido de vertebrar el territorio y fijar la población a nuestras zonas más rurales", ha apostillado Lorite.

El delegado de Infraestructuras de la Diputación ha afirmado, además, que "esta institución provincial pretende contribuir a las inversiones en la adquisición de maquinaria con objeto de mejorar el acceso a las explotaciones ganaderas y agrícolas, de forma concreta, en la zona sur de nuestra provincia, ya que son fundamentales para lograr el desarrollo económico sostenible y el acceso a unos servicios de calidad por parte de la ciudadanía".

En relación con la maquinaria que desde la Diputación de Córdoba se ha adquirido para la Mancomunidad de la Subbética, Lorite ha detallado que "para el periodo 2020-2023 se contemplaba un presupuesto total de 632.683,94 euros, de los que 525.968,64 euros serán de aportación provincial y el resto por parte de la propia Mancomunidad".